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Protokoll 1.Ausschuss-Sitzung 

des Elternvereins der Schulen am Schulschiff  
  

am Mi6woch, den 24.Jänner 2024  
im Mehrzwecksaal des Schulschiffs  

  
Beginn: 18:30 Uhr  
Ende: 19:45 Uhr  

  
  
Anwesende:  
Elternvertreter:innen aus den Klassen 1A, 1C, 2A, 2D, 2E, 3D, 3F, 4B, 4E, 5A, 5BC, 5D,5E, 7A,  
7D, Mitglieder des Vorstandes, Direktor Mag. Harald Schwarz  
  
Tagesordnung:   
  

1. Eröffnung, Begrüßung  
2. InformaDon des Herrn Direktors  
3. Feststellen der Beschlussfähigkeit Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
4. Bericht der letzten SGA-Sitzung  
5. Berichte aus den Arbeitsgruppen o Schulball o Logbuch o Schulfest  
6. Anträge  
7. Allfälliges  

Bericht des Herrn Direktor Schwarz:  

• Corona/Krankenstände Dezember: Im Dezember gab es leider eine größere Welle. Es 
mussten viele Stunden suppliert werden bzw. abgesagt. Es gab leider auch viele Langzeit-
Krankenstände. SituaDon entspannt sich aktuell und mit dem WeYer sollte sich das 
Thema    

• KoKoKo: 45 Minuten Unterrichtsstunden sind nicht üblich, daher muss eine Regel 
gefunden werden. Der Schulversuch ist ausgelaufen wurde aber für 3 weitere Jahre 
verlängert. In dieser Zeit soll eine Arbeitsgruppe eine Dauerlösung finden (Direktor 
Schwarz ist Teil dieser). Während des Schulversuchs sind AbsDmmung notwendig und es 
gab 98% ZusDmmung.  

• 1.Klassen: Es gibt kommendes Schuljahr sechs Erste Klassen, heuer waren es fünf.  
  

• WebUnDs: Krankmeldungen funkDonieren gut, allerdings sind geschriebene 
Entschuldigungen weiterhin notwendig.  



• Individuelle Lernbegleitung: Neu ist dieses Jahr die individuelle Lernbegleitung. Diese ist 
frühestens ab der 6. Klasse möglich, ein Hinweis erfolgt bei einer Frühwarnung. Die 
Lehrer:innen entscheiden, ob die Lernbegleitung sinnvoll oder notwendig ist,  
Voraussetzung ist die Einwilligung aller Beteiligten (Eltern und Schüler:innen). Es sind 
dann 8 Beratungseinheiten vorgesehen.  

• Lesewoche: Die Lesewoche fällt heuer aus, da der Partner nicht die Ressourcen hat. Im 
Herbst 2024 starten neue Planungen für das kommende Schuljahr.  

• Stromkilometer: Das Maturageschenk – der Uni für angewandte Kunst. Eine Jury wählt 
aus. Die Wahl findet am 19.3.2024 staY – zwei Teilnehmer:innen von Elternvereinsseite 
sind dafür vorgesehen.  

• Veranstaltungshinweise gibt es grundsätzlich noch auf der Homepage, allerdings werden 
die Termine jetzt immer auch im WebUnDs zur Verfügung gestellt.  

• Photovoltaik: Seit Ende November sind die Verträge ferDg. Die Strom-ProdukDon 
funkDoniert. Beim aktuellen WeYer werden 30-40% des Bedarfs abgedeckt. Bei 
bedeckten WeYer ca. 10% und bei Sonne 50%. Im Sommer wird der Strom dann 
gespeichert.  

• Pensionen: 8 Lehrer:innen werden Ende des Schuljahres in Pension gehen. Gespräche 
laufen bereits. Ab April offizielle Bewerbungen.  

• Tage psychischer Gesundheit: Sind sehr gut angekommen, sind für nächstes Jahr wieder 
geplant  

• BuffeY: großer Andrang. Beim MiYagessen gibt es einen sehr starken AnsDeg. Bei 
Problemen biYe direkt den BuffeYbetreiber kontakDeren.   

Nach dem Bericht von Herrn Direktor Schwarz ist die Beschlussfähigkeit in der AusschussSitzung 
gegeben. Das Protokoll der Generalversammlung wird einsDmmig genehmigt.   

Bericht aus dem SGA (SGA ist der Schulgemeinschals-Ausschuss in dem Vertreter:innen der 
Lehrer:innen, der Schüler:innen und der Eltern gemeinsame Themen besprechen und 
Entscheidungen treffen).  

• Hygiene-ArDkel Mädchen: EV unterstützt bei der möglichen Spender-Beschaffung. Diese 
sind leider sehr teuer.  

• Vandalismus auf den ToileYen hat sich gelegt à war eine TikTok Challenge.  
• Wasserflasche an alle Schüler:innen wurde ausgegeben  
• Schulautonome Tage werden im SGA besprochen. Vorschläge roDerend zwischen 

Lehrer:innen, Eltern & Schüler:innen  

Es folgen noch Berichte und Diskussionen aus und um die Arbeitsgruppen: Es 
gibt im Elternverein am Schulschiff derzeit folgende Arbeitsgruppen:  

• Schulball  
• Buch- und Lesewoche  
• Logbuch  
• IT  
• und den E-Mail Verteiler für Helfer:innen bei Veranstaltungen  

Ab sofort gibt es bei den Arbeitsgruppen einEn VerantwortlichEn, der/die die Gruppe 
koordiniert. Der E-Mail Verteiler für Helfer:innen bei Veranstaltungen ist offen für alle Eltern, die 
bereit sind bei verschiedenen Veranstaltungen tatkrälig mitzuarbeiten, sie erhalten gezielt 
InformaDonen wenn es Bedarfe gibt. Es werden auf diesem E-Mail Verteiler künlig auch alle  



Klassenelternvertreter:innen angeführt, mit der BiYe um Weiterleitungen der Bedarfe an ihre 
Klasseneltern – so soll eine breitere Unterstützer-Basis für den Elternverein gebildet werden.  

• Bericht aus der Arbeitsgruppe Schulball:  
Der Ball findet am Samstag, 02. März 2024 im Palais Auersperg staY. Das Thema „Around 
the World“ ist gefunden, die Arbeit schreitet gut voran.   
Sollte Sponsoring gefunden werden können, wäre es gut. Eventuell ist eine 

PreisErhöhung der Karten um 5€ notwendig. • Bericht aus der Arbeitsgruppe 
Logbuch:  

Das Logbuch ist im Entstehen, das Thema für dieses Jahr ist „Toleranz“, die Grafikerin 
vom Vorjahr ist bereit weiter mit uns zu arbeiten, somit Stand jetzt alles voll im Soll.  

• Schulfest findet am 14.6.2024 staY. Der Elternverein unterstützt beim Essen und Trinken.  

Auf Anregung aus der Ausschuss-Sitzung wird es noch ein Extra Info-BlaY geben, wo die 
verschiedenen Arbeitsgruppen nochmals detailliert vorgestellt werden, mit ihren konkreten 
Themen, Aufgaben und Abläufen. Die BiYe an die Elternvertreter:iPnnen diese InformaDonen 
dann ebenfalls an die Klasseneltern weiterzugeben und alle Eltern, die sich im Elternverein 
einbringen wollen im Kontakt und bei Zusammenarbeits-Wünschen zu unterstützen!  

Die nächste Ausschuss-Sitzung vom Elternverein ist am Donnerstag, 18. April 2024 um 18:30 im  
Mehrzwecksaal vom Schulschiff, alle Eltern, die sich für die InformaDonen von Direktor und 
Elternverein aus erster Hand interessieren, die sich in die gemeinsame Arbeit einbringen wollen, 
sind herzlich eingeladen!  

  
Mit freundlichen Grüßen  
  
Petra Geroldinger-Lawlor                                                           MaYhias Mähder  
Obfrau                                                                                            Schrilführer-Stellvertreter   


